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Organizações se unem para discutir desenvolvimento do skate em São Caetano

 

Redação

Modelos das pistas de skates a serem construídas também servirão para

competições (Foto: Eric Romero/PMSCS)

 

São Caetano se reuniu com representantes da Federação Paulista de Skate e

Associação das Minas para discutir o fortalecimento da união entre as partes para

desenvolvimento do skate na cidade. O encontro foi realizado nesta quarta-feira

(13/03), no Palácio da Cerâmica.

Na ocasião, foram detalhadas as obras do Parque Linear da Avenida Presidente

Kennedy, previstas para serem finalizadas no segundo semestre. O local, que se

transforma em um polo esportivo, gastronômico e cultural, terá, entre outros

equipamentos, duas pistas de skate (uma street e outra park), contribuindo para o

fomento da modalidade, que se tornou olímpica nos Jogos de Tóquio, em 2021.

Também se discutiu a construção de uma pista indoor provisória, que será

entregue com a assessoria técnica da Federação Paulista de Skate. O

equipamento substitui a Pista Mário Manoel Davi, que será desativada por conta

das obras de requalificação do Terminal Rodoviário Nicolau Delic, no Centro.

 



https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3403173/organizacoes-se-unem-para-

discutir-desenvolvimento-do-skate-em-sao-caetano/
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